

Le Ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que le LYRIC TRIO de Toronto a reçu une subvention qui l'aidera à réaliser une tournée dans le nord de l'Europe. Le Trio qui jouera à plusieurs reprises dans chaque pays s'arrêtera successivement en Islande, en Norvège, en Suède et en Finlande. Par après, le Trio donnera plusieurs concerts à Bruxelles, à Paris et à Londres.

Cet ensemble, composé de Bob Aitken, flûtiste, Mary Morrison, soprano et Marion Ross, pianiste, a acquis une réputation internationale dans l'exécution de la musique contemporaine. Cette tournée qui a été mise au point par l'ensemble lui-même comprend plusieurs prestations à la radio et à la télévision.

A Reykjavik, le Trio enregistrera deux concerts radiodiffusés et il servira aussi une émission de télévision. Des deux concerts donnés en Norvège, celui d'Oslo sera enregistré et radiodiffusé. En Suède, les trois musiciens donneront plusieurs cours publics en plus de leurs quatre concerts. Enfin, pendant les trois jours qu'ils passeront en Finlande, le Trio donnera un autre concert radiodiffusé et une classe publique à l'Académie Sibelius d'Helsinki.

Par après, le Trio s'envolera pour Bruxelles où il donnera un autre concert diffusé par la radio belge; de là, le Trio se rendra à Paris où il sera accueilli pour une représentation au Centre culturel canadien. Enfin, le Trio terminera sa tournée à Londres par un concert et une radiodiffusion à la BBC.